

Collège : parents et professeurs toujours mobilisés

Société - Publié le 14/03/2016 à 03:47, Mis à jour le 14/03/2016 à 08:16



Le député Alain Fauré est venu rencontrer les parents et professeurs en mairie. /Photo DDM.

Le mouvement revendicatif qui associe parents et enseignants du collège pour tenter d'obtenir la création de classes supplémentaires à la prochaine rentrée n'est pas près de s'éteindre, semble-t-il, s'il n'y a pas d'élément nouveau. Il pourrait connaître quelques accalmies dans les prochaines semaines, mais les sections syndicales du SNEP, du SNES-FSU et du SNFOLC se préparent à déposer un préavis de grève pour la rentrée de septembre. «Nous avons manifesté devant l'inspection académique, à Foix, mercredi, et devant le rectorat, à Toulouse, jeudi, pour faire entendre notre détermination», rapporte Clara Steiner, professeure d'éducation physique. La secrétaire générale de l'inspection académique nous a assurés que nous avons été bien entendus. Pas de promesse ferme mais des propos encourageants.» C'est donc avec une confiance relative que tous les professeurs ont repris le travail.

Du côté des parents, pas question de relâcher la pression. Leurs représentants, Sandrine Garrigues et Jérôme Pinet, issus de deux listes différentes, parlent d'une même voix. Ils brandissaient la même banderole devant l'entrée de la cité scolaire, au petit matin, depuis mercredi. «On ne se contente pas de bonnes paroles car c'est ce qu'on nous sert depuis le mois de septembre», avertit Mme Garrigues.

Les parlementaires ont été contactés et le député Alain Fauré est venu rencontrer une importante délégation de professeurs et de parents à la mairie de **Mirepoix**. «Les fluctuations d'effectifs sont essentiellement liées à un parc locatif important, a-t-il déclaré. Notre objectif commun doit être de ne pas nous retrouver en septembre dans la même situation qu'à la précédente rentrée.»

La Dépêche du Midi